

Attraktivität der Brocki wird stetig gesteigert



© Lizenzfrei

Die Möbelabteilung der Heilsarmee brocki.ch/Altstätten wurde vor kurzem auf Vordermann gebracht.

«Wer rastet, der rostet» ist auch das Motto der Brocki Altstätten. Stets darauf bedacht, ihren Kunden etwas Neues zu bieten, gibt es bereits die nächste Erneuerung in der Brocki.

Was vor der Umgestaltung noch aussah wie ein Möbellager, lädt nun zum Verweilen ein. «Wir haben die gesamte Abteilung übersichtlicher gestaltet und schön präsentiert, so dass die Kunden nicht lange stöbern müssen», erklärt Filialleiter Kurt Kuster. Von einem neuen Bett, über einen Esstisch mit Stühlen bis hin zu einem neuen Kleiderschrank oder Fernsehmöbel findet man alles in der Brocki. «Die Vielfalt der Auswahl ist gleich geblieben wie bis anhin», so Kuster. Dies sei nur möglich, dank den gut erhaltenen Möbelspenden der Kunden. Für all jene, die gerne Möbel spenden möchten, hat die Brocki einen Abholdienst eingerichtet. «Die Kunden können uns einfach anrufen und von Dienstag bis Freitag holen wir die Ware direkt bei ihnen zu Hause ab», sagt Kuster.

Grosse Auswahl

Doch nicht nur die Möbelabteilung lädt zu einem Besuch ein. In der Brocki finden Sie zudem eine grosse Abteilung an Kleider, Büchern, Filmen, Haushaltsware, aktuell auch eine Abteilung für alle WM-Fans und vieles mehr. Perfekt auf die Sommersaison hin, hat die Brocki auch ihr Sortiment an Fahrrädern aufgestockt. Die Velos, welche frisch revidiert wurden, bezieht die Brocki von einer Sozialfirma, welche sie unterstützen. Ein Besuch lohnt sich für Brocki-Liebhaber und Neugierige also immer.cw

Heilsarmee brocki.ch/Altstätten: Kriessernstrasse 23, 9450 Altstätten, Telefon 071 722 35 90

Autor

Quelle: Rheintaler Bote (11. Juli 2018)

Publiziert am

11.7.2018